



KirchenVolksBewegung

Bundesweite Kontaktadresse:

»Wir sind Kirche« c/o Christian Weisner
Postfach 65 01 15
D-81215 München
Tel.: +49 (0)8131-260 250
Fax: +49 (0)8131-260 249

E-Mail: info@wir-sind-kirche.de
Internet: www.wir-sind-kirche.de

»Wir sind Kirche« e.V.

»Wir sind Kirche e.V.«

Bundesweites Spendenkonto: 18 222 000
Darlehnskasse Münster e.G. (BLZ 400 602 65)

IBAN: DE07 4006 0265 0018 2220 00

BIC: GENODEM1DKM

Der Verein *Wir sind Kirche e.V.* ist vom Finanzamt
Ettlingen unter der Nummer 31199/44490
als steuerbegünstigter kirchlicher Verein anerkannt.

im September 2015

Herbst der Hoffnung – Herbst der Entscheidung Die Familien-Synode darf nicht scheitern!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung!

Angesichts der weltweiten Krisenherde und Flüchtlingsströme scheinen Kirchenreform oder das dogmatische Eheverständnis der röm.-kath. Kirche immer weniger wichtig zu werden. Doch das wäre weit gefehlt. Die in wenigen Tagen beginnende Ordentliche Bischofssynode in Rom widmet sich der „Berufung und Mission der Familie in der Kirche und der Welt von heute“, ganz im Sinne der von Papst Franziskus in den Blick genommenen Wirklichkeit.

Bei dieser zweiten „Familien-Synode“ wird und muss es um die ganz konkreten Lebenssituationen der Eheleute und Familien gehen, die heute weltweit größten Spannungen und Herausforderungen ausgesetzt sind, Situationen, wie es sie zu Jesu Zeiten sicher nicht gegeben hat. Deshalb ist ein „aggiornamento“, so wie es Papst Johannes XXIII. mit dem Zweiten Vatikanischen Konzil angestoßen hat, endlich auch in der Weiterentwicklung der katholischen Ehelehre und Ehepastoral unerlässlich.

Papst Franziskus hat mit der Einberufung dieser Doppel-Synode großen Weitblick, aber auch Mut bewiesen. Jetzt ist er auf die Unterstützung aller Reformkräfte angewiesen, damit es nicht zu einer großen Enttäuschung kommt. Denn traditionalistische Kräfte versuchen massiv, jede Weiterentwicklung von Lehre und Pastoral zu blockieren.

„Wenn dieser Papst eine umgehende Reform der Kirche bewirken will, so gewiss nicht im Alleingang“, schreibt dazu Prof. Hans Küng in seinem neuen sehr lesenswerten Buch „Sieben Päpste“ auf Seite 367: „Er braucht auf seinem Reformkurs unbedingt die Unterstützung vieler, nicht nur von Reformgruppen wie der Internationalen KirchenVolks-Bewegung, *Wir sind Kirche* (IMWAC), sondern vor allem von Bischöfen und Priestern.“

Diese Anerkennung des jetzt 20-jährigen Wirkens von *Wir sind Kirche* ist uns Ansporn für unser weiteres Engagement im weltweiten Netz der Reformbewegungen. Gerade jetzt kommt es auf alle Reformkräfte an.

- **Unterstützen Sie die wichtige Arbeit von *Wir sind Kirche* mit Ihrer großzügigen Spende!**
Über das Spendenportal der Darlehnskasse Münster eG ist dies jetzt sehr einfach im Internet möglich.
- **Kommen Sie zur öffentlichen Bundesversammlung 23.-25. Oktober 2015 in Hofheim/Taunus!**
Programm und Anmeldeformular im Internet oder bei der Kontaktadresse Seite 4. **Anmeldung bitte bis 23. September!**

Der beiliegende Herbst-Brief der KirchenVolksBewegung ist zum Verteilen auch in größerer Anzahl anforderbar. Noch aktueller informieren wir Sie über unseren monatlichen Newsletter: <http://wir.wir-sind-kirche.de/abonnement.html>

Beten Sie und helfen Sie mit, dass die Familien-Synode und die Kirchenreform nicht scheitern!

Sigrid Grabmeier (Bundesteam)

Christian Weisner (Bundesteam)

Christian Lauer (Wir sind Kirche e.V.)

➔ Vordrucke für Adressen, Bestellung, Einzugsermächtigung und Überweisung finden Sie auf der Rückseite. ➔

➔ Alle weiteren Spendenmöglichkeiten auch ohne Online-Banking im Internet unter www.wir-sind-kirche.de/?id=209!

